

Jean et Annick Piguel, un couple en or



La famille Piguel et leurs amis ont fêté les nocés d'or de Jean et Annick Piguel.

Jean est né le 1^{er} juillet 1945, à Saint-James (Manche) et en 1966, il travaillait dans une boucherie à Dinan. Annick, née le 18 mai 1948, aux Champs-Géraux, était aide-soignante à Dinan également, à la même époque.

Tous deux se sont rencontrés à l'occasion d'une semaine commerciale, en octobre 1966, et trois mois après leur première rencontre, le 6 fé-

vrier 1967, ils se sont mariés à Saint-Hélen.

De cette union sont nées trois filles, Nathalie, Patricia et Valérie, puis cinq petits-enfants, Quentin, Alexis, Léa, Gurvan et Gelann.

Depuis trente ans, ils vivent à Saint-Helen et c'est tout naturellement que Pascal Perrin les a accueillis en mairie, avec toute leur famille à l'occasion de leurs nocés d'or.